

## Tagesordnungspunkt 9

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim am 25. Oktober 2016

#### Entwicklungskonzept für das Gelände des ehemaligen Dyckerhoff-Steinbruchs („Ostfeld“)

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat Erbenheim möglichst kurzfristig über den aktuellen Sachstand und die beabsichtigte weitere Verfahrensweise zu informieren.

#### Begründung:

Mit Schriftsatz vom 12.08.2015 (Dezernat für Ordnung, Bürgerservice und Grünflächen) wurde dem Ortsbeirat mitgeteilt, dass die Stadtverordneten-Versammlung am 08.07.2015 die Arrondierung der Grundstücksfläche sowie die weitere Projektbearbeitung beschlossen habe.

Weiterhin wurde ausgeführt, dass – neben der Definition der Entwicklungsziele – u.a. auch die Auswirkung auf die Kaltluftentstehungsgebiete untersucht werden sollte. Der Ortsbeirat Erbenheim sollte frühzeitig im Rahmen der weiteren Projektplanung informiert und eingebunden werden. Dies wurde noch für das Jahr 2016 in Aussicht gestellt.

Nachdem inzwischen die Bebauung von Erbenheim-Süd vorangetrieben wird, die erhebliche Auswirkungen auf unseren Stadtbezirk haben wird, ist auch die weitere strukturelle Entwicklung des ehemaligen Dyckerhoff-Steinbruchs („Ostfeld“) für Klima, Landwirtschaft, Naherholung etc. für uns von besonderer Bedeutung.

Wir bitten deshalb, da wir seit über 15 Monaten nichts mehr gehört haben, um aktuellen Sachstandbericht und Darstellung der vorgesehenen Konzeption.

#### Beschluss Nr. 0069

Antragsgemäß beschlossen.

#### Verteiler:

Dez I            z.w.V.

1005            z.d.A.

Reinsch  
Ortsvorsteher